
Impensable  il  y  a  encore
quelques mois : la préférence
nationale effective au rugby,
bravo Bernard Laporte
écrit par Fallaci | 19 février 2017
Bernard Laporte désormais président de la Fédération française
de rugby s’est plié au jeu des questions-réponses lors d’un
entretien face aux lecteurs du Parisien au Centre National de
Rugby à Marcoussis:
Pourquoi favoriser le recrutement national ? Pour deux raisons
:

On doit donner de la visibilité à nos jeunes joueurs français.

On ne peut pas amoindrir les autres nations en leur prenant
leurs meilleurs joueurs, sous prétexte qu’on aurait davantage
d’argent.

 

Bernard Laporte : « Nous ne voulons plus de… par leparisien
Notez  l’agressivité  du  journaliste  contre  cette  simple
décision de souveraineté !
A quand des décisions analogues pour le foot où les équipes
françaises prennent, parfois, l’allure de gang des cités ?
Bientôt pour toutes les professions, toutes les activités, en
France, le même raisonnement ? Clair, lumineux, évident.
En attendant, les Ligues de Vertu, Mrap, SOS racisme, LDH,
Licra… vont-elles traîner Bernard Laporte au tribunal ?
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